

LA PROTESTA

Buenos Aires, LUNES 31 de Enero de 1910

Nº 17

Año XIII

DIARIO DE LA MAÑANA
OFICINAS: LIBERTAD 827-39

Número suelto: 5 ctvs.

Mensual en toda la república: \$ 1.80

EN LA CÁRCEL DE ENCARGADOS

TRATO INHUMANO A LOS PRESOS

De un triste a este parte la cárcel de encargados viene siendo centro de sublevaciones en massa, seguidas como es natural, de formidables apaleamientos, infumables y crueles ordenados por la dirección del establecimiento.

Los diarios grandes por su formato, se han ocupado del asunto algunas veces, llenando escasamente el espacio ocupado por tres componedores, comentando el caso y nada más.

Otros más sagaces han enviado reportes, tratando de investigar la verdad de lo que allí ocurre; a entrevistarse con el mismo director y es lógico suponer que viiniendo de tal fuente qué quedaría, la veredad.

Este es lo increíble que decimos si no nos lo hubieran contado las mismas mujeres!

Con franqueza al abandonar la cárcel un pensamiento se me viene a la mente: ¿Qué dirá el mundo cuando vea a estas cosas? y nadie dirá, ni diré y demostraría que hay quien puede impedir que continúe haciendo lo que le de la gana con los presos!

Ahora bien, hemos publicado las penurias y los sacerdos que se resienten de la vida pasada en la cárcel de encargados, debido a un código indigno de la época y de la civilización que decimos poseer, aplicado inhumanamente por un compadrión que ha confundido a los presos con clavos de madera, con la espalda de los encargados, alrededor de la mitad de una propaganda asquerosa que aparecía en Buenos Aires, sólo

después de la muerte de un sacerdote.

Todas estas denuncias dejaron en nuestro ánimo el deseo de visitar de nuevo la cárcel de encargados, algo grave debía ocurrir, y tratando de confirmar nuestras presunciones aprovechamos el domingo, día de visita, para llevar a cabo nuestras investigaciones.

Elos han intentado, no una sublevación, sino una protesta exigiendo un trato digno de los presos, para establecer siempre que quieran, y sus cartas llegan a su destino.

En Francia hay constituida una ligera de los Derechos del hombre, compuesta por casi los más fuertes ta-

ctas contemporáneos. Mutato, Alberto, Nadeau, etc., etc. Al revés, en Europa se sigue actuando a cal

or todo lo malo, que en Europa se

se cumple a sí misma, y que se negaba a ser cumplida con la resistencia y la rebeldía.

La lucha general a los hechos individuales deben responder a la arbitrariedad del abusivo régimen de los presos, así, que la gente

exige que quieran, y que se neguen a pagar los abusos e iniquidades que se cometan, en primer término en la cárcel de encargados.

Los presentes en los establecimientos deben aprobar la decisión que se les brinda de formar la vanguardia de este ejército de libertadores, convencidos

que si así lo hacen, recibirán además de la satisfacción íntima del deber cumplido, los bendiciones de

los sagrados que custodian el dolo-

y la fuerza que se les impone.

Eduardo G. Giménez.

Carlo Balsam.

para parar que con los de mejores basta fortunarse una lucha de la vida que pasa en esa cárcel los detenidos.

Y es bueno tener constar como los establecimientos son pioneros en encarcelados. A largos años de presidio, no son encarcelados, la mayor parte de ellos esperando una absolución judicial y sentenciados a prisión.

Para terminar argumentemos este dato que pintó de cuerpo entero—si es que los arrilla publica-

dos no lo han hecho ya—al sujeto sin

entradas que el gobierno ha confi-

ado a la *recreación* de los presos.

El P. Pinto.

Considera la visita, un grupo de

mujeres, entreteñidas ante las na-

veces reacciones fechas de la vida car-

celaria, por sus compañeros e hijos,

dijo y obtuvo una entrevista con el

subdirector de la cárcel.

Los diarios grandes por su forma-

to, se han ocupado del asunto algu-

nas veces, llenando escasamente el

espacio ocupado por tres compone-

dores, comentando el caso y nada

más.

Otros más sagaces han enviado

reportes, tratando de investigar la

verdad de lo que allí ocurre; a en-

tristar con el mismo director y

es lógico suponer que viiniendo de

tal fuente qué quedaría, la veredad.

Este es lo increíble que decimos

si no nos lo hubieran contado las

mismas mujeres!

Falta iniciativa individual. Falta

esensible tener constar como los

hombres que eligen la seguridad

y la felicidad de los trabajadores

lamentable es tener que reconocer

que haya lo que me da la ga-

lana que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

La policía pone rápidamente en pri-

mero que se desborda.

Y es que se comprende que no

puede tener como causa más que

una falta de conciencia.

Movimiento obrero

Talleres Noceti y Cia.
Los huelguistas que los obreiros de esta casa sostuvieron en la noche anterior que se acuerda a sus demandas. De los 200 obreros que antes de producirse el movimiento trabajaban allí, sólo hay que tracómen 22 indumentas. Los demás, en la mayor parte, son despedidos, pero ya están regresados por un gobernante que sirve quién pone el servicio particular de los capitalistas las fuerzas de la nación. Allí quedan a sus compañeros: Rafael (el negro), Hugo, Francisco Sambelló, Felipe Scarcelli, Francisco Genaro, Gregorio Gómez, Juan Paniagua, Silvestre Armin, José Blanca (canonjón viejo), Rafael y Francisco Blanco, José y Vicente Ferro, José Vazquez, Manuel Martínez, Sebastián Benedito, Domingo Ferro, Antonio Ferro, Manuel Daneri (hijo), José Sartori, Juan Santiago (el casero), Antonio Recilla.

El resultado de ésto es que las huelguistas es inmejorable, ya que hace suponer que el triunfo 4, apesar de la prolongación de la noche, les costó la vida.

Para hoy a las 8 a.m., están cifrados nuevamente, con aquellos que hacen algunas cambios por ahí, debiéndose trazar si se han de retirar las herramientas del taller en el caso que la contestación del patrón no sea satisfactoria al pliego pasado.

Aserradores y anexos (sección Centro)

La tiranía insolencia, y la crudelidad con que ciertos capitalistas saudan diariamente las fibras proletarias, el falso cumplimiento de las condiciones de trabajo que motivaron otra vez rebeldía por parte de los aserradores, no nos hoy tienen ni una indignación por parte de los amanazados nuestros, más insignificantes mejoras obtendrán tras tantos esfuerzos y sacrificios.

Ayer trabajábamos en calidad de eslavos, hoy como miserables ridículos.

Nuestros amigos vencidos por el impulso de nuestra justa y demoleadora rebeldía, acudieron al más vengativo medio, para burlarse de nosotros, prometiendo lo que en la práctica realidad desistió de cumplir.

En vista de ser necesario la organización de nuestro gremio para poder defender las mejoras que en otro tiempo conquistamos y que ahora están anuladas por los empresarios, invitamos a proporciones de nuestra fuerza a unirse en la lucha.

Por este motivo, presentamos un pliego de condiciones presentado a los patrones; el pago íntegro del jornal en caso de accidente; pedimos el horario máximo de 8 horas de trabajo; exigimos la abolición de horas extras y varias otras demandas.

Los amanazados, encabezados por el taller mejor organizado o donde más seriedad y cumplimiento se ha dado a nuestras solicitudes, sólo se respectan algunas de las cláusulas antedichas y esto, mediante la vigilancia constante que se ha hecho acordada de algunos compañeros.

Estimados compañeros, decididos en poner fin a tales desavenencias. Hemos de recordar nuevamente a los patrones cuáles son las responsabilidades y obligaciones contrarias, que en la reunión en asamblea general, el jueves 3 de Febrero, a las 8 de la noche, en nuestro local Sols 972, a fin de discutir una importante orden.

Hoy se ha impreso un anuncio de invitación se recomienda a los delegados de los talleres y a los compatrios de voluntad del gremio, para que se reúnan a las 8 de la noche del jueves 3 de Febrero, a las 8 de la noche, en el local social Ecuador 726, con el propósito exclusivo de lo que concierne a la mejorable situación del gremio.

Venid todos compañeros a la asamblea general del gremio, que se celebrará el jueves 3 de Febrero de 8 a 10 de la noche, en el local social Ecuador 726 con el propósito exclusivo de remediar en comunidad de ideas y resoluciones, a todos estos males.

No olvidéis que por la unión sólo conseguiremos fuerza suficiente para burlarnos de toda obstinación y amazazos burgueses, y que de ver, aumentarán las fuerzas para darles pruebas de una perfecta organización y conciencia gremial.

Al levantar la sesión haré uso de la palabra un compañero.

Fraternalmente os saluda la Comisión.

Foguistas

La total apatología que se observa en los bancos anclados en el puerto, es el más claro exponente de la indiferencia que reina en el importante centro de foguistas, en la presente emergencia.

En la asamblea efectuada el domingo en el local Necochea 1030, ante una gran concurrencia, ocurrió un lamentable accidente que llenó de tristeza al gremio.

Entusiasmado por el acento vibrante de los oradores, pidió la palabra el obrero Pedro López, el cual apenas comenzó su peroración cuando todo estalló en llamas, falleciendo instantáneamente.

La actividad gubernamental continúa como abultando el sábado, enviando foguistas de la escuadra para

PEDRO MAINO
MUERTE Y VIDA
(6)

—Querido Federico:

Julio se ha puesto fatal. Van quince noches que no duerme. Se las pasa en la cama, con los ojos abiertos, meditando. Hace días es imposible recordar dellos, ni dormir, ni leer, ni dormir, ni dormir.

La curiosidad científica de Bronte sobrepasa a los sentimientos de dolor que evocaba aquella familia. El amor que había dicho el pintor: "Vale más una lágrima que un poema".

Aquel todos habían de sus versos. Los hadas de una tristeza infinita. Allí si superaría el dolor que aqueja a mi hijo se compadecean de su genio. Días atrás hice venir al doctor y también le he pedido. No como. A mí me ha dicho en tono jocoso que si no le dejó en paz se iría de casa. Ah, Federico. Me parecio que Julio se muere.

Maria Lilia se ha puesto muy

desplumada a la muerte.

La madrugada ayer, tuvo un ataque que la sacó a gritos. De los 200 obreros que antes de producirse el movimiento trabajaban allí, sólo hay que tracómen 22 indumentas. Los demás, en la mayor parte, son despedidos, pero ya están regresados por un gobernante que sirve quién pone el servicio particular de los capitalistas las fuerzas de la nación.

Allí quedan a sus compañeros: Rafael (el negro), Hugo, Francisco Sambelló, Felipe Scarcelli, Francisco Genaro, Gregorio Gómez, Juan Paniagua, Silvestre Armin, José Blanca (canonjón viejo), Rafael y Francisco Blanco, José y Vicente Ferro, José Vazquez, Manuel Martínez, Sebastián Benedito, Domingo Ferro, Antonio Ferro, Manuel Daneri (hijo), José Sartori, Juan Santiago (el casero), Antonio Recilla.

El resultado de ésto es que las huelguistas es inmejorable, ya que hace suponer que el triunfo 4, apesar de la prolongación de la noche, les costó la vida.

Para hoy a las 8 a.m., están cifrados nuevamente, con aquellos que hacen algunas cambios por ahí, debiéndose trazar si se han de retirar las herramientas del taller en el caso que la contestación del patrón no sea satisfactoria al pliego pasado.

Aserradores y anexos (sección Centro)

La tiranía insolencia, y la crudelidad con que ciertos capitalistas saudan diariamente las fibras proletarias, el falso cumplimiento de las condiciones de trabajo que motivaron otra vez rebeldía por parte de los aserradores, no nos hoy tienen ni una indignación por parte de los amanazados nuestros, más insignificantes mejoras obtendrán tras tantos esfuerzos y sacrificios.

Ayer trabajábamos en calidad de eslavos, hoy como miserables ridículos.

Nuestros amigos vencidos por el impulso de nuestra justa y demoleadora rebeldía, acudieron al más vengativo medio, para burlarse de nosotros, prometiendo lo que en la práctica realidad desistió de cumplir.

Por este motivo, presentamos un pliego de condiciones presentado a los patrones; el pago íntegro del jornal en caso de accidente; pedimos el horario máximo de 8 horas de trabajo; exigimos la abolición de horas extras y varias otras demandas.

Hoy a las 8 a.m., encabezados por el taller mejor organizado de la casa Noceti y Compañía, a las 8 de la noche, en el local México 2070, para tratar asuntos de mucha importancia para la organización.

Pintores y anexos

Compañeros: Ante el aumento de las necesidades, se impone el mejoramiento de nuestras condiciones de trabajo.

Una sociedad celebra asamblea general hoy martes a las 8 de la noche en su local: México 2070, para tratar asuntos de mucha importancia para la organización.

Obreros de la Trasatlántica

En vista de ser necesario la organización de nuestro gremio para poder defender las mejoras que en otro tiempo conquistamos, y que ahora están anuladas por los empresarios, invitamos a proporciones de nuestra fuerza a unirse en la lucha.

Asociación de la Trasatlántica

Frente a la tiranía y soberbia de los empresarios, debemos oponer nuestros derechos de libertad.

Nuestras condiciones de trabajo necesitan ser mejoradas y respetada dignidad de hombres.

Por eso invitamos a todos los pintores, constructores y a todos los profesionales que se encuentren el día 3 de febrero, a las 8 de la noche, en el local de los pintores, Montes de Oca 972, para tratar asuntos de interés.

Los amanazados nos dicen que se acuerda el momento en que nuestros intereses se dirigen hacia sueldo más seriedad y cumplimiento se ha dado a nuestras solicitudes, sólo se respectan algunas de las cláusulas antedichas y esto, mediante la vigilancia constante que se ha hecho acordada de algunos compañeros.

Nos invita los compañeros para reunirnos para secretarla para tratar asuntos de interés.

Fundidores y Modelistas

Reunido la comisión de la Federación O. Fundidores, Modelistas y Afines, convoca a su gremio en general en asamblea general, el jueves 3 de Febrero, a las 8 de la noche, en nuestro local Sols 972, a fin de discutir una importante orden.

Los amanazados impuso un anuncio de invitación se recomienda a los delegados de los talleres y a los compatrios de voluntad del gremio, para que se reúnan a las 8 de la noche del jueves 3 de Febrero, a las 8 de la noche, en el local social Ecuador 726, con el propósito exclusivo de lo que concierne a la mejorable situación del gremio.

Carpinteros y anexos

(Sección Boca y Barracas)

La sección carpintero-talleres en cuenta los delegados de los talleres del gremio, el día 3 de febrero, a las 8 de la noche, en el local social Ecuador 726 con el propósito exclusivo de discutir la mejorable situación del gremio.

Los amanazados impuso un anuncio de invitación se recomienda a los delegados de los talleres y a los compatrios de voluntad del gremio, para que se reúnan a las 8 de la noche del jueves 3 de Febrero, a las 8 de la noche, en el local social Ecuador 726, con el propósito exclusivo de lo que concierne a la mejorable situación del gremio.

Sindicato de Mozos

El Sindicato de Mozos de la R.A. convoca a los delegados de los talleres y a los compatrios de voluntad del gremio, el jueves 3 de Febrero, a las 8 de la noche, en nuestro local Sols 972, a fin de discutir una importante orden.

Los amanazados impuso un anuncio de invitación se recomienda a los delegados de los talleres y a los compatrios de voluntad del gremio, para que se reúnan a las 8 de la noche del jueves 3 de Febrero, a las 8 de la noche, en el local social Ecuador 726, con el propósito exclusivo de lo que concierne a la mejorable situación del gremio.

Sindicato de Oficinas

En La Procuradora del 29 de Enero próximo pasólo apareció un artículo en que su federado dice que los vidrieros hemos aprovechado una oportunidad para querer dejar constancia de que no somos oportunistas.

Lo que el compañero que presentó este otro anuncio para ser discutido, lo hará antes de empezar el acto.

Telegramas

FRANCIA

Las inundaciones

Descenso de las aguas

PARIS, 31.—La bajante del Sena y sus affuentes continúa.

Es muy probable que mañana hayan recibido las aguas su nivel normal.

Los niveles de personas se prestan especialmente a secundar los trabajos de normalización de los servicios públicos.

La calma empieza a reinar en el público, pues con el descenso de las aguas, han desaparecido el peligro de inundación.

Los han sido abiertas a la circulación numerosas calles que han quedado libres de agua.

PARIS, 31.—La bajante del Sena se está calculando el descenso en las 24 horas en unos cuarenta centímetros en Brux y 65 en Montevideo.

Los delegados de los talleres y a los compatrios de voluntad del gremio, el jueves 3 de Febrero, a las 8 de la noche, en el local social Ecuador 726, con el propósito exclusivo de lo que concierne a la mejorable situación del gremio.

Foguistas

La total apatología que se observa en los bancos anclados en el puerto, es el más claro exponente de la indiferencia que reina en el importante centro de foguistas, en la presente emergencia.

En la asamblea efectuada el domingo en el local Necochea 1030, ante una gran concurrencia, ocurrió un lamentable accidente que llenó de tristeza al gremio.

Entusiasmado por el acento vibrante de los oradores, pidió la palabra el obrero Pedro López, el cual apenas comenzó su peroración cuando todo estalló en llamas, falleciendo instantáneamente.

La actividad gubernamental continúa como abultando el sábado, enviando foguistas de la escuadra para

Confederación Obrera Regional Argentina

Reunió el Consejo Federal en sesión extraordinaria acuerdo separado de su organismo, el 12 de enero, el presidente Juan Colomé, secretario de la Federación, y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"Dijo el presidente que el informe

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:

"...y visto y aprobado el informe del gobernante al presidente, que dice:</p

'50 % de economía obtendrá
Vd. vistiéndose en nuestra CASA
ESPECIAL en ropas hechas, sobre medida para hombres, jóvenes y niños.

Sobretodos desde	\$ 18 a 60	Sombrería,
Sacos sueltos "	" 9 a 25	camisería y bonetería
Chalecos "	" 2 a 12	
Trajes de saco desde	\$ 15 a 55	" A la Ciudad de
Pantalones "	" 3.50 a 15	Buenos Aires"
Trajes para niños desde	3.50 a 15	

596—Calle PERÚ—600—Unión Telefónica 1908 (Avenida)
J. Silva

Pineral
Especiales para el hogar

A. CABEZAS
CUYO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoritas, niños, niñas y bebés.

La casa más importante de la América del Sur, la que mejor confecciona y más barato vende en todo el mundo.

PIDAN

BITTER DEMARESE
DE TORINO

Bebida Higiénica y Reconstituyente



A

la

fábrica de coronas fúnebres La Vencedora y zapatillas Pantaleón Parco

BOICOT A LOS CIGARRILLOS

43

Boicot á las cervezas Pilsen, Africana y Morocha

Mecánicos . . .

Electricistas . . .

Maquinistas . . .

Pidan muestra y precio de
nuestra gran

TELÁ ROVEDA

Color y clase incomparables.

CASA ROVEDA

818-DEFENSA-818

BUENOS AIRES-

ROPA para OBREROS y TRABAJADORES
de la Ciudad y del Campo

Juan y Federico Roveda.

Remitimos á cualquier punto de la República, agregando al importe, el costo del flete.

Pidan nuestro Catálogo gratis.

LA PROTESTA

Diario de la mañana.—(Propaga las teorías anarquistas)

Redacción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

— Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual —

Todo suscriptor á este diario tiene derecho á designar una persona para que perciba de la administración tan pronto como fallezca el suscriptor que la haya designado, una suma igual a diez veces el importe de las suscripciones que hubiere pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por ejemplo: si el suscriptor que llevase solo tres meses de suscripto en la época de su fallecimiento, deja á la persona que hubiere designado, la suma de

TREINTA Y NUEVE PESOS

Si llevase un año, CIENTO CINCUENTA Y SEIS PESOS. Si cinco años
SETECIENTOS OCHENTA pesos.

La administración no abonará en ningún caso más de UN MIL PESOS moneda nacional.

Para tener derecho á esta indemnización, es condición indispensable pagar la suscripción todos los meses, sin atraso. El tiempo para la entrega de esta prima, se cuenta desde el mes de Septiembre de 1903 para los actuales suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriban para los que lo hagan en lo sucesivo.

El que dejare de ser suscriptor al diario, pierde todo derecho á la entrega de la prima correspondiente, y si se volviera á suscribir, se contaría el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se contará solamente hasta la fecha en que falleciera el suscriptor aunque tuviera pagadas una ó mas mensualidades correspondientes á fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjere entre la persona señalada para cobrar la prima de un suscriptor fallecido y la administración del diario, será resuelta por el consejo administrativo sin que haya lugar á apelación alguna, por cuanto que la concesión de estas primas es un acto espontáneo y gratuito de la administración de LA PROTESTA.

No queremos oprimir ni ser oprimidos
Por eso somos anarquistas